

Festival de la Chabriole : 8 000 personnes étaient au rendez-vous

Pour ce 40^e anniversaire du festival de la Chabriole, les organisateurs ne pouvaient pas s'attendre à mieux. Sur les trois journées, de vendredi à dimanche, 8 000 personnes se sont présentées, selon les organisateurs. Environ 2 500 vendredi soir, 4 500 samedi et près de 1 000 dimanche. La journée dominicale a vu arriver une autre population, plus locale. Le temps aussi pour l'armada de bénévoles de reprendre des forces, sur la brèche depuis plusieurs jours. Jean-Claude Pizette, le président du foyer des jeunes et d'éducation populaire, n'a pas compté ses heures durant le festival. Beaucoup d'habitants du village n'ont presque pas dormi.

matériel agricole des temps anciens était présentée par Jean-Louis Testard, de Soyons, et ses collègues. Cela a permis de montrer aux jeunes générations ce matériel qui a servi à l'agriculture des années 1920 à 1980. Pour l'exposition Chabri-arts, les artistes exposaient au temple et à l'église. La Chabriole ne serait pas ce qu'elle est sans l'incontournable bombine. Plus de 600 personnes étaient au rendez-vous. Elle a été suivie par la retraite aux flambeaux et par le feu d'artifice et son bal populaire.

Christian PROST



Plus de 600 personnes se sont présentées pour goûter la bombine, préparée par les bénévoles (ci-dessous).

600 personnes présentes pour la bombine

Tout a débuté par l'inscription de 84 équipes de doublettes, pour le concours de pétanque. Le village a ensuite pris des couleurs tahitiennes avec le groupe de danseurs et danseuses. Plus haut, vers l'église, dans le pré, une collection de

